

FUENTE:	SOL - MEX
FECHA:	MAYO - 3, 1990
PAG.	2
OBSERVACION	2ª Ed.



En la Elección de su "Miss Universo" Esperan no los Repriman a Ga... ¡Macanazos!

¡Mitin del "Poder Gay" en Tlaxcoaque!

El "Poder Gay" realizará el próximo día 8 un mitin en Tlaxcoaque para pedir a las autoridades que dejen ya de perseguirlos, y a fin de mes se reunirán aquí representantes de 16 países del mundo para elegir a "Mis Universo Gay".

Los fondos que genere la celebración de este certamen serán destinados a la construcción de un asilo para ancianos, sin distinción de sexos.

Nathán, director de relaciones públicas del comité organizador del concurso, dijo que el mitin comenzará a las 4 de la tarde "para pedir a las autoridades que cese la

persecución contra el Gay Power Mexicano, y que en lugar de ser tratados como vagos, delincuentes o sucios, se les considere como lo que somos: seres humanos".

Según Nathán, hace 15 días se efectuó una redada de jóvenes gay frente a bares y discoteques, siendo detenidos más de 200.

Por lo que se refiere al concurso "Miss Universo Gay", Nathán dijo que ya han confirmado sus participación representantes de Costa Rica, Estados Unidos, Venezuela y España, y que el resto provendrán de Centro y

Sudamérica.

¿Y quién ganará el título?

"Desde luego —contesta Nathán—, quien demuestre mayor cultura, más personalidad, pero sobre todo, un porte señorial al caminar. Y el público podrá advertir cómo es lujoso el vestuario, pues esto cuenta mucho para la calificación final".

Y de acuerdo a sus informes, hay quienes invierten hasta 150 mil pesos en un solo vestido, porque, entre otros adornos, prolifera el de rica pedrería.